



Medienmitteilung Gemeinderat Barga vom 15.02.2024

Sanierung Flachdach Schulhaus

Das Flachdach zwischen den beiden Schulhäusern ist seit längerer Zeit beschädigt. Die Dachrandabdeckung ist zu tief, so dass das Dachwasser des neuen Schulhauses nach unten gelangt und die Holzdecke beschädigt. Um das Problem langfristig zu lösen, muss der gesamte Eingangsbereich erneuert werden. Der Gemeinderat hat an seiner letzten Sitzung für die sofortige Sanierung einen Kredit von CHF 15'000.00 genehmigt.

Neue Strassenbeschilderung auf dem Gemeindegebiet

Einzelne Strassenbeschilderungen auf dem Gemeindegebiet entsprechen nicht mehr den Normen oder sind stark verwittert. Teilweise ist der Standort der Strassenbeschilderung ungünstig und muss deshalb besser positioniert und sichtbar gemacht werden. Dazu hat der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung einen Verpflichtungskredit von CHF 20'000.00 genehmigt. Die Arbeiten sollen im Frühjahr 2024 ausgeführt werden.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Marc Känel, (076 772 26 27) zur Verfügung.

Barga, 15.02.2024

Einwohnergemeinderat Barga

Geht an:

- Bieler Tagblatt (seeland@bielertagblatt.ch, internet@bielertagblatt.ch)
- Berner Zeitung (region@bernerzeitung.ch)
- Der Bund, 3001 Bern (bern@derbund.ch)
- BärnToday/Radio Bern/Tele Bärn (baerntoday@chmedia.ch)
- Radio Canal 3 (redaktion@canal3.ch)
- Radio DRS Studio Bern, Regionaljournal (bern@srf.ch)
- Loly, Lokalfernsehen Lyss (info@loly.ch)
- Homepage Barga